

ふかまちのまど

連合町内会活動報告

**残急
町民運動会
中止**

体育部長 林 洋祐

準備段階におきまして五月七日、体育部会議では前年一番感動した種目は何だったのか等とプログラム構成を検討し、又子供達が喜ぶ景品は何かと意見交換を行い考慮しました。なお、景品の一部を深小学校・幼稚園へ寄付をいたしました。

お互いが協力し合い、楽しい町民生活を送る糧となる大会を実施すべく準備に尽力下さいました町民の皆様、関係役員の皆様のご努力に衷心よりお礼申しあげます。そして皆様と共に来年度に大いに期待したいと思ひます。



第七回市民 ゲートボール大会に出場

大会出場チーム状況は二十地区中、男子チーム十四地区、女子十三チーム、男女混合チーム二地区となり、ゲートボールの衰退状況が伺えます。深尚寿会チームのメンバーでは編成出来ず、天木さんに出場して戴き、何とか出場し奮戦しました。対戦成績は次の通り。

十二点 沼北 十五点
深町 言介
前半 良く頑張つて勝てると思つたが後半リズムに乗れなかつた。
第二試合 深町 十点 西野 十二点
第一試合 同様リズムに乗れず、惜しくも二連敗。

深町のケートボール場は地主の方に返還したため、練習不足で心配でしたが、全員揃ってゲート通過、連携プレーの内容について予想以上に全員頑張つて一、二ゲートは通過出来良く頑張りました。

又、天木さんに出場して頂いた事により、ゲートボールの楽しさを体験して戴き、来年度に期待して頑張つて行きます。

最後に出場して戴きました天木さん、深尚寿会の皆さん有り難うございました。

す。
一 教師ほど個人としての資質や能力に負う仕事はない。
二 教師ほど相手に感動や喜びを与える職業はない。
三 教師ほど人の人生に大きく影響を与える職業はない。
▲▲

ございます。一教頭先生、おはようございます。一と元気いつけばいいのに挨拶をしてくれる子供達。私は全然子ども達の名前はわからぬが、うれしかつたのでもうれしくて毎日児童玄関にでるようになりました。そして、玄関を掃除していると、ついいつもきれいにしてくださつて、ありがとうございます」という言葉。なんといい子ども達なんでしょ。いい子ども達なんでしょ。いい学校にこさせたいだいたい。いい学校になれば、本校にはまるで課題がないわけではありません。とは思つていません。本校にはまるで課題になれるうちに、次々と取り組まなければならぬらしい課題が見えました。しかし、指導すればそれ返してくれる深の子ども達。私は特に次の三つを念頭に置いて仕事に当たりたいと思いま

深小学校教頭 重田 優
「ふかまちのまど」

深小学校へ転勤してはや
三ヶ月目を迎えるとして
います。校長、教頭二人とも同時
に赴任したため、正直、大丈夫
だろうか、内心心配でたまりま
せんでした。しかし、平岡校長先生を始め、
温かいい職員、そして地域・保護者者
の皆様に支えられて、毎日元気
に仕事をさせていただいております。
ありがとうございます。今後ともどうぞよろしく
お願ひ致します。深小学校に来てびっくりした

深小だより
温かい「深」

「ふかまちのまど」ホームページのアドレスは
<http://www.jcat.ne.jp/~fuka/top.html>

万
物
有
售

サンライズ大池だより

中和子謙
(九)歳

第五回二原市
ターゲット・バーナブル

広島県ターゲット・バードゴルフ (TBG) 大会



兼国し名G十ト・第
ねT余小二・バ一
たBり谷(ニ)ド、ゴ回
大G今ヨ(日)、ゴ回
会・大選一で全会手ス
で全会手ス、世ル広
し国はのに世ルフ島
たレ、参テ羅フ島
。クス加県町大会タ
のポで内芦田湖が五月一
県レ行より八Tゲ
予スわれハ二十B
選・れま全まツ

域体健協でらバ国 ま午ま親 でン市お市市での屋ド
の'康会もれい民今す前す睦今正市体育協会名稱を「三原市
活全保へ容ますド体年。中。に定例大会を開催し、今年に入り、中組田
性国持一易す。ル大。山。口。県。で。開。催。さ。れ。る。
化大の人に。出。年。フ。会。で。は。タ。ー。ゲ。ツ。ト。
図出めも多く入場を初めて取。り。入。れ。る。
りましよして、指しし頂。ツ。ト。ー。ゲ。ツ。ト。
う。て、き、す。地國。

場所 サンライズ大池
お問い合わせ先
六〇一〇六三〇
(サンライズ大池 事務局)

ターゲット・バードゴルフ
(T B G) 協会からのお知らせ

舞いは来られた方々の励ました
愛犬・草花からの癒し等々あら
ゆる力が働いたと思います。
治癒に大きな影響があつた漢
方医から「肝炎に罹つて良かつ
た思う日が必ず来ますよ」と、確
かに前述のように、マイナスの
面は大きかつたのですが、この
肝炎が遠因となつて、私にとつ
て素晴らしい方々との縁が次々
と生まれ、以前より人生が豊に
なつたことは大変有り難く、感
謝しているところです。

病気に対する受け止め方、対
処の仕方は各人の自由な判断で
すが、言うまでもなく皆で病気
治癒に全エネルギーを注ぐこと
が一番だと思います。責任を追
及し訴訟に勝つ事と病気が治る
事とは同じではないから・・・。
以上のことは病気が治つたか
ら言えることかとも思います。

による被害者全員救済へ向けて動いていますが、原告団の皆さんのお苦惱は計り知れません。私はC型肝炎の罹患が判明してから約十年間、通院、入院を繰り返しながら平成五年末に思いがけず治癒しました。その一年前までは、治癒する見込みは全くなく、主治医からも「今、地球上にある薬（インターフェロン）は全部使った。治るか否かは神のみぞ知る。」と言われましたが、「絶対に治してやる」という気持ちを持ちは失いませんでした。

肝炎のため失つた経済的損失は甚大で、治療には私も家族も身心共に筆舌に尽くし難い苦労もありました。この病気治癒には現代医学、東洋医学（漢方）、食事療法、民間療法による手当、神仏への祈り、家族の看病、見

中組町内会新規入会者紹介
下森 正義 様 (南峠講)

卷之三

連合町内会	連合町内会
市民グラウンドゴルフ大会十日	市民グラウンドゴルフ大会十日
はなみずきの会	はなみずきの会
P T A 役員会	ふれあいサロン
小学校・幼稚園	三日
廃品回収会	一日
サンライズ誕生会	三日
びよびよハウス訪問	七日
地域ふれあいクリーン活動	八日
学区児童会	十一日
クラブ活動	十三日
個別懇談会	二十六日
人懇談会	二十七日
記録会	二十八日
終業式	二十九日
登校園内試験	三十日
水泳学年会	一日
水泳試験	一日
中学校	一日
如水登校	一日
オーブンスクール(中学)	一日
オーブンスクール(高校)	一日
終業式	一日
保護者会	二日

